

LUCHA Y ORGANIZACION!!!

CONTRA EL GOLPE DEL CONTINUISMO MILITAR, EL IMPERIALISMO Y LOS MONOPOLIOS, REPRESENTADOS HOY, POR LOPEZ REGA, OSINDE, LASTIRI, GELBART, RUCCI, LLAMBI, LABAT, ANTUN, SIMO, etc.

El 28 de Junio de 1966, las FF.AA. se instalaron en el gobierno para garantizar al Gran Capital Nacional y el Imperialismo el sometimiento y explotación de los trabajadores y el pueblo. Para llevar adelante este Plan, contaron con el apoyo y beneplácito de la burocracia sindical y la mayoría de Partidos burgueses.

Las consecuencias de este golpe las conoce en demasía el pueblo: hambre, desocupación, intervención a los sindicatos honestos, quiebra de la pequeña empresa, represión, torturas, asesinatos y sometimiento.

Esta Dictadura Militar, brazo armado de nuestro Estado Capitalista, de todos los que nos explotan, no vaciló en hacer uso de cualquier medio de represión "legalizada" o "paramilitar" contra todos los sectores que se opusieron a sus proyectos de sometimiento y explotación.

Históricamente, en nuestro país como en cualquier otro del mundo, son los explotados, los oprimidos, quienes hacen frente a los que en nombre de la Democracia y el orden quieren llenarse los bolsillos.

Aquí se los conoce desde hace mucho tiempo: las Ligas Patrióticas de la Patagonia que masacraron a cientos de obreros; y que junto a las fuerzas represivas entraron a la historia a través de la "Semana Trágica", el bombardeo a Plaza de Mayo; los que en nombre y al servicio de la Patria, asesinaron los obreros del Lisandro de la Torre; los que fusilaron nuestros hermanos en Trelew; los Comandos de Organización, C.N.U., A.L.N., etc. que aterroizaron con su salvaje represión a las masas de Ezeiza.

TODOS APARECEN CUANDO LOS PRIVILEGIOS Y GANANCIAS DE LOS EXPLOTADORES ESTAN EN PELIGRO.

Todos agitan las mismas consignas: Patria, Libertad, bandera azul y blanca, guerra al "trapo rojo".

TODOS HAN ESTADO ALIADOS CON EL IMPERIALISMO: AYER INGLES, HOY YANKEE O EUROPEO.

A partir del "cordobazo" la lucha a ido avanzando hasta hacer naufragar los planes de la Dictadura. Pero lejos estamos de haberla derrotado.

El G.A.N. fue llamado para agrupar a las derechas peronistas radicales, manriquistas y aislar y frenar las luchas de los sectores progresistas, las vanguardia obrera y la izquierda revolucionaria peronista y marxista.

Hoy, el golpe es una reafirmación de que no han renunciado a sus objetivos. y es una expresión más de la violencia reaccionaria contra el pueblo para perpetuarse.

Las elecciones del 11 de Marzo fueron el escenario de esta lucha encarnizada entre los representantes de la entrega y la explotación y los trabajadores, entre las justas aspiraciones de un pueblo sometido y los personeros del Gran Capital, los monopolios y la burocracia.

Nuestro voto al FreJuLi, fue a la clase obrera peronista y su lucha. Sabíamos que las elecciones son una artimaña de los explotadores para salir del atolladero y que ni antes, ni después de las mismas se iban a desprender del poder ya que éste solo se consigue mediante la lucha revolucionaria de todo el pueblo

por la construcción del Socialismo y el Poder de los obreros. En el marco de esta lucha es que vemos a las elecciones como a un incruento combate más. La falta de un Partido que represente los intereses de la clase obrera, sin burgueses ni burócratas, en su seno y forjado al calor de la lucha por los claros objetivos de la revolución socialista, impidió marcar a fuego este momento histórico.

Los sucesos de los últimos días señalan que si bien la postulación del General Juan D. Perón a la presidencia responde a las aspiraciones de los trabajadores, este hecho ha sido aprovechado por los personeros del Imperialismo y la explotación, responsables de la masacre de Ezeiza, para garantizar la penetración, dependencia, explotación de los trabajadores argentinos y frenar sus luchas contra el enemigo enquistado: los burócratas.

Ante esta situación debemos hacer frente común en la lucha para que se cumplan y profundicen los objetivos antidictatoriales y antiimperialistas votados por la mayoría del pueblo.

Luchemos unidos por la defensa de:

Las libertades Democráticas.

El derecho del pueblo a elegir sus representantes.

El derecho de las bases sindicales a elegir libremente sus dirigentes.

La única forma de impedir nuevos atentados en la sede de los sindicatos combativos y los gobiernos progresistas, al tiempo que garantizamos que se cumplan nuestros derechos y exigencias —terminar la desocupación, reincorporación de los despedidos por causas gremiales y/o políticas, devolución de los sindicatos intervenidos, salario mínimo con escala móvil, comisiones de control de abastecimiento, justicia popular a los asesinos de Trelew y Ezeiza— es, **movilizarse y organizarse.**

Ante ello proponemos:

- Asambleas de base, fábrica por fábrica, oficina por oficina, escuela por escuela, barrio por barrio, que repudien los atentados a SMATA, Luz y Fuerza, Atsa, C.G.T., etc.
- Estar listos y preparados con lo que se tenga a mano, para resistir toda medida tomada a espaldas del pueblo.
- Responder a los intentos de la reacción y la burocracia con la lucha y organización de los trabajadores y para los trabajadores.

Adelante compañeros, marchemos hacia nuevas victorias contra los explotadores y el imperialismo.-

Solo la LUCHA y ORGANIZACION por una sociedad sin explotadores ni explotados salvará a los Trabajadores.-

DE CADA PUÑO UN FUSIL, DE CADA EXPLOTADO UN COMBATIENTE..!!!

**FUERZAS ARGENTINAS
DE LIBERACION**

22 DE AGOSTO



F.A.L. "22"

17 - 7 - 73